
Subject: Warum hört man immer weniger von Dr. Keser????
Posted by Mc-Hubert on Sat, 03 Jun 2017 06:02:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen !!!

Würde mal gerne von euch wissen warum man eurer Meinung nach immer weniger von
Dr.Keser hört??
Als ich mich anfangs im Forum mit dem Thema beschäftigte, war ich Fan von seiner Arbeit.
Doch leider hört man immer weniger von Ihm und wen dann nicht immer unbedingt " positive"
Resonanz!!
Hat eurer Meinung nach ZB Hlc Dr Keser überholt oder ist das nur hier im Forum so ???
Würde gerne mal eure Meinung zu dem Thema hören!!
Will nämlich Ende Jahr eine ht meiner ghe mit eventueller Runtersetzung meiner haarlinie
machen und da war Keser immer meine erste Wahl ...aber komme halt etwas ins Grübeln ob er
immer noch die richtige Wahl wäre .

Würde einfach mal gerne eure Meinungen zu dem Thema hören !!!!
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